



# 清 新

市川市立富貴島小学校  
学校だより 3月特別号  
令和7年3月14日



学校ホームページ

沈丁花のつぼみも膨らんで、春を感じられる日もある今日この頃です。卒業式まであとわずかとなりました。93名の6年生が中学校に立派に巣立って行けるように温かい卒業式にしてきたいと思います。

1～5年生も、まとめの学習や作品の整理、最後のクラスレクの準備等を頑張っています。4月に一つ上学年になる子どもたちを迎える準備もしっかりとしていきたいと思います。

保護者の皆様には1年間、ご協力ありがとうございました。次年度もよろしくお願ひいたします。

## 学校関係者評価報告

今年度最後の学校運営協議会が2月21日に行われました。協議会では、今年度の富貴島小学校の取組の成果と課題を話し合いました。5段階評価の数値とご意見をまとめました。(◎成果▲課題)

### 探究的な学びの学習 (4.6)

◎プラスαの学習活動が各学年ありとても充実している。図書館資料や校内の掲示物も充実している。  
◎図書館の活用が伝統的に継続して進められている。大人になっても必要な力。日頃から行われている。

### 言語能力の育成 (4.6)

◎学校生活で本に触れる機会が多くある。本に親しみを持って生活している。他校よりもだいぶできていると思う。発表の場面を見せてもらった。

▲話し合いによる思考の深まりが今一歩という説明があった。校内研究の更なる充実を目指すとよい。

### 学習端末の活用推進 (4.4)

◎タブレットの活用がとても進んでいる。小学校でできていることは自信を持つことができ大事。道具としては使い方を学ぶことが大事。タイミングの速さに驚いた。高学年になるといろいろな使い方ができている。デジタル教科書の活用もできている。引き続きお願いしたい。

▲保護者の評価が児童より低いのは児童から活用の様子が伝わっていないのではないか。アピールを！

### 体力の向上 (4.2)

◎授業参観でも活発な様子が見られた。今年は力を入れていることがわかった。まずは環境を整えてという考え方方が素晴らしい。先生方の話し合いで子どもたちの力が伸びたことが素晴らしい。期待大。

### 多様な教育ニーズ (4.4)

◎子どもがいろいろな形で学校に来ることが大事。実際にSSRの様子も見せてもらった。子どもたちの居場所、SSRのモデル校として率先した取り組み、地道とは思うが評価できる。試行錯誤の運営だが努力している。SSRだけでなく先生たちのきめ細かい対応が手厚い。

▲個別の対応は連携が大事。更にSSRの機能アップに努めてほしい。どんな状況か発信をしてほしい。

これらのご意見をもとに来年度も職員一同、富貴島小学校の子どもたちのために協働していきます！  
学校運営協議委員の皆さん、ご意見ありがとうございました。

## 4月の予定（4月の始業式に詳しいものがでます）

7日（月）着任式・始業式

8日（火）入学式（2年生以上臨時休業）

9日（水）平常日課・2年生以上給食開始

14日（月）1年生給食開始（～24日まで4時間日課）

17日（木）6年生全国学力学習状況調査

2～5年生学力テスト

23日（水）定例研

25日（金）授業参観 保護者会 PTA総会

1年生平常日課開始

※授業参観は、全学年5時間目に行います。

授業参観後に、保護者会とPTA総会を行います。

※5月1日（木）ブロック合同引き渡し訓練 午後実施

（公開用は安全のため下校時刻記載していません）